

SANTA CRUZ CUENTA CON CAMIONETA PARA SERENAZGO GRACIAS A SHOUGANG

Más de 25 mil dólares invertidos para mejorar la seguridad de este distrito

Con gran algarabía los pobladores del distrito de Santa Cruz-Palpa, recibieron de manos de la empresa minera Shougang Hierro Perú a través de la Asociación Civil del Hierro Progreso y Desarrollo, una camioneta 4x4 marca Chevrolet modelo DMAX, 4WD color rojo del año, valorizada en más de 25 mil dólares, la misma que será destinada para el patrullaje del serenazgo de esta zona.

El alcalde de Santa Cruz Sr. José Martín Álvarez Pacheco, agradeció la importante donación recibida "Shougang siempre apoya pueblos como el nuestro, estamos muy felices ya que son más de 1900 pobladores que viven aquí y que se benefician con este apoyo, es un pueblo de gente muy sencilla y dedicada al campo".

Así mismo en la ceremonia estuvo presente el Alcalde de Palpa Sr. Jorge Luis Pacheco Martínez, "Santa Cruz es un distrito de la Provincia de Palpa y estamos muy contentos porque esta camioneta será utilizada para la seguridad ciudadana que tanta falta hace, reconocemos infinitamente el apoyo que nos ha dado Shougang con un camión cisterna que viene siendo empleado para abastecer de agua a las zonas rurales; y también estamos felices por las computadoras de última generación que entregó a un colegio de la localidad".

Es así que Shougang Hierro Perú, apoya a sus lugares de influencia y contribuye con el desarrollo de la región y el país.

